
議題 2 都民大会の代表候補選手の選出

等の意見が寄せられていましたが

2019年度　第5回理事会　　　２０２０－１－３０　18：30～　　碑文谷体育館会議室

議題 1

イ、　ジュニアの部をやめる・・・単独開催を検討しては？

欠席理事 安井・井上

大林・阿部・中野・松本

ロ、　一般のみで1部・2部制　　　　上位・下位トーナメント方式を採用しては？

②大会参加費…小中高が一般の部に申し込む場合、一般と同額にしては？

③会員目簿の目次の登録チーム名を削除しては？

④ダブルス大会…1名の変更は当日まで認めては？

➄1チーム10名を広げることは出来ないか？・・・来来年度以降

女子　一般（２）　　　　セミシニア（４０）　　　　　シニア（５０）　　　　ベテラン（６０）　　　　ハイベテラン（７０）

男子　一般（２）　　　　セミシニア（４０）　　　　　シニア（５０）　　　　ベテラン（６０）　　　　ハイベテラン（７０）

［三田村　英］ ［　浅　　野　］ ［　高　　井　］ ［三田村　則］ ［　西　　村　］

議題 3 各派遣委員・・・確認しました

①目黒区スポーツ推進委員・・・阿部さんを推薦　　　　1月24日締め切り　　

②NPO目黒区体育協会運営委員・・・佐藤和子さんを推薦　　　1月24日締め切り

要綱に関して
出席理事 高井・佐藤和子・佐藤恵以子・勝原・太田・冨塚・土屋・橋本

①オープン戦の種目に関して

⑥以上の点を踏まえて冨塚さんがベースを作成し、点検等を会長の判断で人選し、本稿を決定する

＊中高生のレベルが上がってきて、商品等の事務作業が煩雑になってる、負担が大きい！

参加しずらくなることが懸念されるが、新人戦＆レディース＆初級者大会・選手権・ダブルス

③東卓の理事・・・大林さんを推薦　　理事会決定に従い　　1月31日締め切り

［石　垣　ミ　］ ［　小　　野　］ ［　　　趙　　　］ ［　冨　　塚　］ ［　西　　條　］

［　　　　　　　］ ［石　垣　母　］ ［　藤　　木　］ ［　太　　田　］

①種目は、ペアマッチ　　　合計年齢　１３０歳未満　と　１３０歳以上　（当日の合計年齢）

②試合形式は同順位トーナメント

③参加賞無しで参加費は￥３，０００

④当日変更は１名まで

➄申込書にカットマンの記入欄を入れる

次回理事会に持ち越し

・シングルス大会の参加費を同額とする

P1、5，6以降は同様の内容、点検作業を省く意味からも、とは言え体裁という点も

　　　　　　　　　　　　　　　考えなければならない、他区等の要港と比較して判断する

パートナーが参加できなくなっても補充することで参加の条件を拡大する

同等のレベルに限り認める

［　橋　　本　］

［　藤　　沼　］ ［　小　　林　］ ［　佐　　藤　］ ［　末　　永　］ ［　島　　田　］

3月5までに当たり、調整していく　　　趙・藤木さんは太田さんに、その他は阿部さんが中心になって当たる



2019年度　　第6回理事会　　　3月　５日（木）　18：30～       碑文谷体育館会議室

＊代議員会の日程　　　4月2３日（木）　18：30～　　会場　　　中目黒スクエア　第1会議室

会員名簿の原稿の印刷・・・持ち込みは、3月末！

議題 5 その他

①中央体育館内覧会　　　3月14日（土）　午後7時から　　　会長及び1名

議題 4 総会までの流れ

＊第6回　理事会　　３月　　5日（木）　　18：30～　　会場　碑文谷体育館会議室　　　＊登録の審査等

＊会計監査　　　　　　４月　１１　（土）　午前　　　　～　　　　　会場　中目黒スクエア

②来年度各大会の利用時間帯の確認

③中央体育館開館後の印刷作業に関して…佐藤・大林さんにお願いするか、別な方法をとるか

＊第7回　理事会　　４月　１６日（木）　　18：30～　　会場　碑文谷体育館　和室　＊決算報告・予算案等

　　　　オープン戦は要綱の作成時にそれぞれ決定する

＊来年度も実施する方向で進める

④登録申し込み期間の検討

➄ 来年度のジュニア育成・シニアスポーツ事業に参加するかの問い合わせ　　　2月19日締め切り

＊会長、所用で参加できない　　　　次回理事会で検討する

＊～18：40までは、新人戦＆レディース＆初級者大会・シングルス大会・ダブルス大会を確認した

次回理事会に持ち越し

＊新人戦＆…初級者大会は連休の関係で早めに、前期リーグ戦は同期間にする方向で、


